

Morena niega haberle otorgado dinero para sus actividades

Un misterio, la fuente de ingresos de AMLO

López Obrador asegura que vive de las aportaciones de los morenistas y de las regalías de sus libros; su partido afirma que no ha transferido un solo peso a su líder desde 2014, cuando obtuvo su registro, en respuesta a una solicitud de información



Discurso. López Obrador ha señalado que su "escudo principal siempre ha sido la congruencia y la honestidad".



Continúa en siguiente hoja

Niega Morena dar dinero a AMLO

TRANSPARENCIA. OFICIALMENTE, EL DINERO APORTADO POR MILITANTES NO ES CANALIZADO A ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, ASEGURA EL INSTITUTO POLÍTICO

ÁNGEL CABRERA

Contrario a lo afirmado por Andrés Manuel López Obrador de que su sostén económico son las aportaciones legales realizadas por militantes del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), ese partido reconoció que no ha transferido ningún recurso al ex candidato presidencial.

En sus apariciones públicas, el ex jefe de gobierno del Distrito Federal ha reiterado que subsiste económicamente a través de las aportaciones de militantes de Morena. De hecho, una de las últimas ocasiones que lo repitió fue el 9 de octubre durante un mitin en San Francisco Tetlanochcan, Tlaxcala.

Durante ese evento sostuvo: “mis modestos gastos los cubro con aportaciones legales que recibo de miembros de nuestro movimiento, pues nunca me ha interesado el dinero».

Sin embargo, la información oficial del partido Morena contrasta con las declaraciones de López Obrador, porque documentos internos de Morena y del INE, obtenidos por **24 HORAS** a través de la Ley Federal de Transparencia, revelan que la fuerza de izquierda no ha transferido ningún recurso al ex candidato presidencial.

De acuerdo con la solicitud de información UE/15/04074, desde la obtención de su registro como partido político en agosto de 2014, Movimiento Regeneración Nacional (Morena) ha recabado 805 mil 380 pesos de aportaciones de militantes tanto en especie como en efectivo.

Los documentos detallan que en 2014, Morena sólo recibió 149 mil 990 pesos de dinero en efectivo como aportaciones de militantes; los restantes 655 mil 390 correspondieron a aportaciones en especie, la mayoría automóviles.

De esos recursos totales por 805 mil 380 pesos, Morena respondió a

24 HORAS que “dichos recursos ingresan a una cuenta concentradora y son manejados por la Secretaría de Finanzas del partido, por lo que no se puede decir que parte de esos recursos hayan sido transferidos a Andrés Manuel López Obrador, ya sea en especie, efectivo o cheque”.

La respuesta oficial de Morena exhibe que su líder moral y presidente del Consejo Nacional de su partido, mintió al afirmar que vivía de los recursos aportados por militantes pues hasta el momento, la Secretaría de Finanzas, no ha canalizado a López Obrador ningún dinero proveniente de aportaciones de militantes.

Por su parte, la Unidad Técnica de Fiscalización del INE respondió que la suma de aportaciones de militantes a Morena durante 2015 se conocerá en los primeros meses de 2016 debido a que es la fecha límite en que por ley los partidos políticos deben presentar sus informes de egresos e ingresos.

Además de las aportaciones de militantes, el ex candidato presidencial señaló, en diferentes foros, que también subsiste

de las regalías de sus más de 10 libros publicados e insistió que “no todo el que tiene es malvado, y termino diciendo que si fuera corrupto ya me hubiesen llamado o destruido. Mi escudo principal siempre ha sido la congruencia y la honestidad”.

Este diario buscó la postura del tabasqueño sobre que su partido, Morena, no le ha canalizado ningún recursos de los 805 mil pesos de aportaciones de militantes; sin embargo, no se obtuvo respuesta.

 *Mis modestos gastos los cubro con aportaciones legales que recibo de miembros de nuestro movimiento, pues nunca me ha interesado el dinero”*

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Líder de Morena

Hoy Morena presenta ante los secretarios de Comunicaciones y Transportes y de Medio Ambiente y Recursos Naturales su propuesta para el nuevo aeropuerto de la Ciudad de México, que sugiere utilizar la base militar de Santa Lucía.

50 MIL
PESOS SERÍA EL SUELDO DEL LÍDER DE MORENA

Continúa en siguiente hoja

Fecha 13.11.2015	Sección Nación	Página PP-10-11
-----------------------------------	---------------------------------	----------------------------------

¿Qué dicen los estatutos de Morena?

El 10 de abril, **24 Horas** publicó que Aunque Andrés Manuel López Obrador, líder moral del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), presume que su partido es el único que no paga salarios a sus líderes, él percibe 50 mil pesos mensuales.

Elo, representa una violación de sus estatutos que prohíben recibir remuneraciones económicas por sus funciones dentro del organismo de izquierda.

Sin embargo, López Obrador en una respuesta enviada a este diario, dijo que los 50 mil pesos recibidos eran un apoyo "especialmente por las intensas giras que realiza".

En su momento, el partido de izquierda mencionó que "el Comité Ejecutivo Nacional apoyará a los dirigentes que tengan las responsabilidades más altas en relación a la presente campaña

electoral y los apoyos económicos que entrega Morena están y estarán estrictamente en el marco estatutario".

De acuerdo con el artículo 70 de sus estatutos internos, en Morena no existen los salarios para sus líderes, sino, "aportaciones económicas" para realizar sus tareas en la organización de izquierda, las cuales, no podrán exceder los 30 salarios mínimos, es decir, 2 mil 103 pesos.

En ese entonces, la dirigencia nacional de Movimiento Regeneración Nacional justificó que los 50 mil pesos entregados mensualmente al ex candidato presidencial son "en el marco del Estatuto se apoya al presidente del Consejo Nacional -López Obrador- para el ejercicio de sus labores, especialmente por las intensas giras nacionales que realiza". / **ÁNGEL CABRERA**